
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 145 DEL 28/11/2022

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 19,00 19,45

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 19,30 19,45

CATALFAMO Giorgio Componente 19,10 19,45

GRASSO Tindaro
II

19,30 19,45

LA MALFA Stefano
41

19,00 19,45

LEPRO Antonina
II

19,30 19,45

PINO Angelita
44

19,25 19,45

SIDOTI Gabriele
1/

—  _

L'anno duemilaventìdue, il giorno 28 novembre, alle ore 19,00

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

3) Approvazione verbali sedute Consiglio Comunale del 10/01-

10/02-15/03-30/03-24/05-27/07-29/07-31/08 del 2022;



4) Approvazione Documento Unico di Programmazione 2022-

2024;

5) Approvazione Bilancio di Previsione esercizi 2022-2024;

6) approvazione verbali sedute del Consiglio Comunale del

23/02 e del 07/04/2022;

7) approvazione verbali sedute del Consiglio Comunale del

22/06, 28/06,29/06 e 25/07/2022.

Alle ore 19,00 sono presenti i consiglieri La Malfa e Pino Carmelo.

Alle ore 19,10 entra in aula il consigliere Catalfamo.

Alle ore 19,15 constatato il raggiungimento del numero legale, il

Presidente dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere Catalfamo.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di commissione n.

144 del 25/11/2022 che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Viene posto in trattazione il punto 4 dell'odg.

11 Presidente per completezza espositiva dà lettura degli

emendamenti al piano triennale presentati dal consigliere Mamì che

verranno trattati domani in Consiglio Comunale.

Alle ore 19,25 entra in aula il consigliere Pino Angelita.

Alle ore 19,30 entrano in aula i consiglieri Lepro, La Rosa e Grasso.

Dopo breve dibattito riassuntivo, il Presidente pone in votazione il

punto 4 dell'odg.

Esprimono parere favorevole i consiglieri Grasso, La Malfa, Pino

Carmelo, La Rosa, Catalfamo e Lepro.

Si astiene il consigliere Pino Angelita.

11 Presidente pone in trattazione il punto 5 dell'odg.



Segue breve dibattito in cui, tra l'altro, il Presidente evidenzia come

il bilancio per le note ristrettezze economiche lasci pochi spazi agli

emendamenti e riflette quella che è la nota situazione economica

dell'ente. Si pone il punto in votazione.

Esprimono parere favorevole i consiglieri Grasso, La Malfa, Pino

Carmelo, La Rosa, Catalfamo e Lepro.

Si astiene il consigliere Pino Angelita.

L'odierno verbale viene letto e approvato all'unanimità dei presenti.

Alle ore 19,45 interviene in aula un ispettore della polizia municipale

il quale comunica che il Municipio deve essere subito chiuso,

pertanto la seduta viene dichiarata conclusa.

II Segretario ll/Pi ente


